

BIG ISSUE

Desa Bulagor Prioritaskan DD 2024 Bangun Infrastruktur Sosial dan Pemberdayaan Masyarakat Desa

AndangSuherman - PANDEGLANG.BIGISSUE.ID

Mar 30, 2024 - 16:11



Program Dana Desa Bulagor Kecamatan Pagelaran Bangun TPT, Salurkan BLT, dan Insentif LKD serta Guru Ngaji

PANDEGLANG, BANTEN, - Sebagai bentuk upaya dalam meningkatkan perekonomian warga, Pemerintah Desa Bulagor Kecamatan Pagelaran

Kabupaten Pandeglang, mengalokasikan anggaran Dana Desa Tahap 1 Tahun Anggaran 2024, pada program prioritas pembangunan infrastruktur, sosial dan pemberdayaan masyarakat desa.

Dari pantauan media ini, untuk program pembangunan infrastruktur, Desa Bulagor melakukan pembangunan Tembok Penahan Tanah (TPT) jalan poros desa. Pada program sosial sekira 30 Keluarga Penerima Manfaat mendapatkan Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa dengan nilai bantuan Rp.900 ribu / KPM.

Tidak hanya itu, program pemberdayaan masyarakat pun tak luput menjadi perhatian Kepala Desa Bulagor, Jaenudin SH, yang membagikan bantuan dana desa berupa insentif kepada Lembaga Kemasyarakatan Desa (LKD) dan para guru ngaji yang ada di Desa Bulagor.

Hal tersebut dibenarkan Kepala Desa Bulagor Kecamatan Pagelaran, Jaenudin SH, kepada awak media mengatakan, pembangunan infrastruktur TPT, pembagian BLT serta insentif bagi kaur LKD dan guru ngaji merupakan program prioritas Dana Desa TA 2024, berdasarkan hasil keputusan warga dalam musyawarah rencana pembangunan desa (Musrenbangdes) Desa Bulagor.

"Apa yang telah kami lakukan ini semoga dapat bermanfaat bagi kemajuan desa dan kemakmuran warga khususnya warga Desa Bulagor," ujar Jaenudin

Ia juga mengatakan, setiap program pembangunan Desa Bulagor dapat berjalan, ini semua karena dukungan dari berbagai pihak terutama masyarakat Desa Bulagor.

"Karena harapan kami sebagai Aparatur Pemerintah Desa, ingin setiap pembangunan yang telah dilaksanakan dapat memberikan manfaat yang signifikan bagi kesejahteraan masyarakat. Begitu juga sebaliknya kami berharap masyarakat dapat menjaga serta memelihara dengan baik setiap program yang telah terealisasi tersebut, agar menghasilkan pembangunan desa yang amksimal demi kepentingan masyarakat desa," pungkas Kades Jaenudin.***